

Football/Vie des Panthères du Gabon

Patrice Neveu, enfin, de retour à Libreville !



Photo : J.F. Maroia / L'Union

Le coach des Panthères, Patrice Neveu.



Photo : DR / L'Union

Les Panthères du Gabon vont-elles avoir, enfin, leur sélectionneur national ?

MM
Libreville/Gabon

DEPUIS quelques jours, Patrice Neveu séjourne à nouveau à Libreville. Ce natif de Pré-Saint-Evroult (France), né le 29 mars 1954, a été choisi en mai dernier comme sélectionneur national des Panthères par les autorités compétentes de notre football. Selon les informations glanées ici et là, cet ancien milieu de terrain aurait pu matérialiser sa nomination en signant hier son contrat. Malheureusement, le calendrier de travail chargé du chef du département des Sports n'a pas rendu possible cette cérémonie tant attendue par tous les inconditionnels des Panthères du Gabon. Il est possible, aux dires de quelques acteurs proches du dossier, que cela se fasse dans les prochaines heures. À quelques mois donc du premier match qualificatif des Panthères contre les Léopards de la RDC, pour le compte du groupe D de " Cameroun 2021 ". Un rendez-vous inaugural et (déjà) capital qui aura lieu le 11 novembre 2019 au stade des Martyrs. Le successeur de Daniel Cousin, connaît

notre continent, pour y avoir entraîné des clubs et les équipes nationales, à l'instar de la Guinée (2004-2006), de la RDC (2008-2010) et de la Mauritanie (2012-2014). Il est évident que Patrice Neveu va trouver un chantier en ruine qu'il devra reconstruire. Avec le soutien de toutes les forces vives de notre football. D'autant que notre Onze national a énormément besoin d'harmonie autour de lui pour espérer des lendemains meilleurs. Faire donc table rase d'un passé très souvent conflictuel entre les autorités compétentes de notre football, les encadreurs techniques et les athlètes, est nécessaire. Car les conflits d'intérêt ont souvent fait du tort à nos Panthères. Sans sérénité, il n'est pas évident que les Panthères et leur nouveau sélectionneur puissent passer facilement les écueils à venir, à commencer par ceux que représentent les Léopards de la RDC et autres Palancas Negras d'Angola. C'est donc un contrat d'objectifs que va signer Patrice Neveu et notre Gabon...du football.



REPUBLICQUE GABONAISE
Union-Travail-Justice

COMMUNIQUÉ

APPEL A COTISATION DU 2^{EME} TRIMESTRE 2019

La Direction Générale de la CNAMGS informe l'ensemble des employeurs du secteur privé et parapublic qu'elle a procédé au lancement de **l'appel à cotisation du 2ème trimestre, le vendredi 14 juin 2019.**

A cet effet, **les Déclarations Trimestrielles de Salaires (DTS)** sont disponibles en ligne (e-déclaration) via le site internet www.cnamgs.ga. Les employeurs ne disposant pas d'Internet ou souhaitant une assistance personnalisée pour la déclaration en ligne peuvent se rapprocher de la **Direction du Recouvrement et du Contentieux, sise au quartier Glass.**

Les entreprises installées à l'intérieur du pays sont priées de faire leur Déclaration Trimestrielle de Salaires auprès des Délégations Provinciales ou des Unités Départementales de leurs localités respectives.

Pour rappel, les cotisations du 2ème trimestre 2019 sont exigibles du 1er au 31 juillet 2019.

Les taux de cotisations sont les suivants :

- Taux de cotisation Employeurs : 4.1% ;
- Taux de cotisation employés : 2% ;
- Plafond : 2 500 000 F CFA.

Fait à Libreville, le 19 juillet 2019

Le Directeur Général



Renaud ALLOGHO AKOUE



Echangez avec nous sur [facebook/cnamgs](https://www.facebook.com/cnamgs)



La solidarité a un sens

